

Présentation du Prix Marie-Guyart 2024 à l'abbé René Tessier

Par Valérie Roberge-Dion au nom des membres de l'AMÉCO

En présence de Sr Lise Munro, Ursuline

Félicitations à l'abbé René Tessier! Deux membres de l'AMÉCO ont préparé pour nous une présentation des raisons de cette reconnaissance, permettez-moi de relayer leur message.

D'abord, ceux de Gilles Leblanc :

« Doté d'études en journalisme à l'Université Saint-Paul, René Tessier a été le rédacteur de la revue diocésaine *Pastorale Québec* pendant plus de vingt ans. Sous sa gouverne, la publication est devenue un attrayant magazine d'information et de réflexion pastorale.

S'étant entouré d'une équipe solide, René, curieux et touche-à-tout, a produit des éditoriaux remarquables et des reportages bien construits. Cinéphile averti, il s'était aussi réservé un espace pour la critique étoffée de films visionnés. Également sa passion pour les voyages a donné une touche internationale au périodique, souvent illustré par des photos de sa collection personnelle.

Pendant toutes ces années, il fut un membre assidu des activités de l'ACPC, devenue l'AMÉCO. Il s'est aussi grandement impliqué au niveau du conseil d'administration, lequel a largement profité de ses compétences, de son esprit critique et, à l'occasion, de son talent d'animateur. Enfin, son dynamisme et sa jovialité ont contribué à donner une dimension sereine aux rencontres du CA.

Fier Québécois, le communicateur René Tessier mérite bien ce bel hommage avec cette remise du Prix Marie-Guyart 2024. »

Voici l'appréciation que Mario Bard nous partage :

« René est un homme d'une grande générosité, est capable d'une écoute qui permet des confidences - qualité très importante chez un journaliste. C'est aussi un homme d'Église qui croit à une information indépendante, sans laquelle certains dossiers seraient difficiles à traiter. Enfin, sa capacité à être présent à l'autre est une marque de respect des plus remarquables. »

L'ensemble du conseil d'administration de l'AMÉCO se joint à moi pour exprimer à René nos plus sincères félicitations et remerciements, à lui qui a fait une différence dans l'univers des médias catholiques de chez nous.